

LOCAL | Comercio-Hostelería

La Asociación Centro Comercial Abierto inicia su andadura con la organización de tres eventos promocionales

La ruta de la tapa, la Noche Abierta y una exhibición de barberos y peluqueros, primeras actividades del nuevo colectivo

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 5 de junio de 2015 - 22:25



Con el objetivo de promocionar y dinamizar el sector comercial y hostelero de nuestra localidad, el Consistorio prieguense y la recientemente creada Asociación Centro Comercial Abierto (CCA), han organizado para los próximos días distintas actividades.

En concreto y según anunciaba en rueda de prensa el concejal en funciones de Comercio, Luis Miguel Carrillo, que estuvo acompañado por integrantes de la junta directiva de la nueva asociación, se pondrán en marcha tres iniciativas como son la ruta de la tapa, la denominada Noche Abierta, y finalmente una

Como destacó Carrillo, otro de los objetivos que se perseguían con la organización de estos eventos es el fomento del asociacionismo, congratulándose por la creación del nuevo colectivo que ha impulsado estas actividades, añadiendo que las mismas beneficiarán a todos los sectores de

actividad comercial en Priego, “ya que el flujo de público, directa o indirectamente, repercutirá y promoverá la economía total”.

Aprovechando la presentación, Carrillo hizo un llamamiento a todos los consumidores para evitar el intrusismo, “ya que los consumidores tenemos que ser los primeros en ser leales con el comercio que es leal, intentando que el intrusismo en todos los sectores vaya cada vez a menos”, de ahí que solicitara la implicación de los consumidores en este sentido, “ya que un establecimiento que esté en regla, éste lo reinventará en la sociedad”.

Por orden cronológico, el 10 de junio dará comienzo la ruta de la tapa, en la que toman parte un total de 21 bares, cafeterías y restaurantes prieguenses, en los que por 2 euros, --2,50 acompañada con una cerveza o copa de vino--, podrán degustarse otras tantas tapas hasta el 28 de junio, optando los clientes que tomen parte en esta iniciativa a diversos premios directos, como así adelantaba el presidente de la nueva Asociación Centro Comercial Abierto, José Luis Momparler, que destacaba el reparto de un “pasaporte de la tapa” recibiendo como regalo todos aquellos que lo completen una botella de AOVE de la D.O. Priego de Córdoba.

El viernes 12 de junio, a partir de las 21:30 horas, dará comienzo la Noche Abierta, dirigida especialmente a los establecimientos comerciales, que ofrecerán descuentos y ofertas a sus clientes. Con la intención de facilitar el flujo de peatones, los organizadores han previsto cortar al tráfico la arteria que discurre desde la plaza de San Pedro hasta la avenida de España, itinerario en el que se instalarán distintos escenarios en los que hasta las 01:30 de la madrugada hay previstas actuaciones musicales, magia y degustaciones gastronómicas, y atracciones –castillo hinchables--, como así indicaba el vicepresidente de la asociación CCA, Antonio Bermúdez.

El tercero de las actividades previstas tendrá como escenario la plaza de la Constitución, que el domingo 14 de junio, a partir de las 12:00 de la mañana acogerá una exhibición de barberos y peluqueros procedentes de distintos puntos de la geografía andaluza, que realizarán trabajos en barba y cabello en modelos presenciales, completándose la actividad con sorteos entre el público asistente, como así adelantaba Juan Miguel Valdivia, integrante de la junta directiva de la Asociación CCA y responsable de la organización de este evento.